

Les familles Gremaud, Pillonel et Papaux ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Raymonde Gremaud

qui s'est endormie paisiblement à l'aube du 7 juillet 2017, à l'âge de 83 ans, à l'hôpital des Trois-Chêne, entouré de l'affection des siens et de la bienveillance du personnel soignant. Elle a fini de souffrir sur cette terre et s'en est allée rejoindre ses enfants chéris.

La cérémonie religieuse sera célébrée au centre funéraire de Saint-Georges à Genève, le 13 juillet 2017, à 14h45.

Domicile de la famille : Résidence Les Jardins du Rhône, 89 avenue d'Aire, 1203 Genève.

Cet avis tient lieu de faire-part.